

# Verabschiedung Frau Rühl

Am 20.02.2020 mussten wir uns nach fast 30 Jahren von unserer langjährigen Mitarbeiterin und Pflegedienstleitung Frau Margit Rühl verabschieden. Aus diesem Grund gab es im Foyer des OG1 einen Empfang, bei dem sich alle noch mal persönlich von Frau Rühl verabschieden konnten. Viele Weggefährten von früher hatten sich schon persönlich bzw. über eine Videobotschaft verabschiedet. Doch der Andrang beim Empfang übertraf zusätzlich auch noch unsere Erwartungen. Viele Kollegen von früher und heute aus allen Betriebsteilen, Bewohner, Angehörige, alle Ärzte mit denen wir zusammen arbeiten, Therapeuten, die Post-Apotheke, das Heinrich-Sengelmann-Krankenhaus, das Hospiz Ahrensburg, die Alzheimer-Gesellschaft Stormarn. Axel Schulz ließ es sich auch nicht nehmen noch mal von der Einstellung 1991 zu berichten und einige Anekdoten zum Besten zu geben.

Liebe Margit, wir wünschen Dir alles, alles liebe und Gute im Ruhestand. Genieße die vielen Geschenke zum gemeinsamen Essen gehen und den Besuch eines Fußballspiels deines „1. FC Union Berlin“.

Deine Biletaler



Weitere Impressionen folgen auf den nächsten Seiten!

# Verabschiedung



# von Frau Rühl

